



Vols de données des privé-es d'emploi inscrit-es à Pôle emploi, que chacun prenne ses responsabilités.

En toute discrétion Pôle Emploi communique sur « la violation du système d'information d'un de ses prestataires impliquant un risque de divulgation de données personnelles de DE ».

A lire dans La CGT



L'épineux dossier des bénéfices de l'Unedic jette un froid entre le gouvernement et le patronat.

L'exécutif va ponctionner les excédents de cet organisme qui gère l'assurance-chômage pour financer sa réforme de France travail, au grand dam des partenaires sociaux.

A lire dans <u>Le Figaro</u>



Payer pour percevoir ses aides : le désengagement de l'État laisse place au privé.

Faire valoir ses droits au RSA ou à une allocation devient de plus en plus compliqué. Des sociétés privées se saisissent de cette opportunité et de la désorganisation des caisses de sécurité sociale pour marchander l'accès aux aides.

A lire dans Basta!



Indemnisation des DE : le gouvernement prêt à un tour de vis supplémentaire.

Emmanuel Macron souhaite renforcer les incitations au retour à l'emploi pour les chômeurs et chômeuses. Cela pourrait passer par une réduction supplémentaire de la durée d'indemnisation au fur et à mesure que le taux de chômage se rapproche des 5 %.

A lire dans Les Echos



Forte hausse du chômage des chefs d'entreprise.

Alors que le Medef fait sa rentrée aujourd'hui, Marie Dancer nous révèle une étude qui porte sur une réalité méconnue : les patrons qui se retrouvent au chômage. Leur nombre est en forte hausse depuis le début de l'année.

A lire et écouter sur Radio France



Économie : le montant net social s'ajoute sur les fiches de paie.

C'est une ligne supplémentaire sur la fiche de paie qui est apparue en juillet : le montant net social. C'est ce chiffre que vous devez donner dans le cadre d'une demande de RSA ou de prime d'activité. Les avantages, comme les tickets restaurants, sont pris en compte.

A lire et regarder sur France TV Info



Les franchises médicales ou comment taxer la maladie.

Deux piliers portent normalement notre système de santé : l'accès de tous aux soins nécessaires d'une part et leur financement basé sur la solidarité entre bien-portants et malades d'autre part. Insidieusement ces fondements sont peu à peu sapés.

A lire dans MagCentre



Une rentrée plus qu'incertaine pour les 1 990 enfants sans solution d'hébergement.

Face au nombre toujours plus important d'enfants sans solution d'hébergement à la veille de la rentrée scolaire, l'UNICEF France et la AS appellent le gouvernement à mettre en œuvre, les mesures nécessaires pour tenir l'engagement de « ne plus avoir aucun enfant à la rue »

A lire dans **UNICEF**



13 octobre: les organisations syndicales appellent à manifester.

Après le passage en force de la réforme des retraites, le pouvoir d'achat et l'augmentation des salaires, des pensions et des minimas sociaux sont toujours les revendications prioritaires pour le monde du travail. L'intersyndicale appelle à la mobilisation le 13 octobre.

A lire dans La CGT



Vacances de merde - Gérémy Crédeville part en live.

C'était court ces vacances ? ... Mais quelle chance !

A écouter sur **YouTube**

Je me syndique -> Le bulletin d'adhésion ICI

Ne rompez pas sous la contrainte, syndiquez-vous!

La CGT, un syndicat de terrain et de lutte pour toutes et tous...
ENSEMBLE, POUR GAGNER!

En savoir plus sur la CGT, ses valeurs, ses propositions : RDV sur notre site : https://cgtpoleemploiara.fr ou





syndicat.cgt-ara@pole-emploi.fr





